

Benicarló será sede universitaria de un centro "on line" de Cataluña - Mediterráneo - 06/04/2016

EN LA ACTUALIDAD EN LA PROVINCIA SOLO TIENE SEDE EN CASTELLÓN

Benicarló será sede universitaria de un centro 'on line' de Cataluña



► La alcaldesa, Xaro Miralles y el edil de Cultura, junto a los representantes de la UOC, en la presentación del nuevo servicio comarcal.

► **La UOC elige la localidad por tener una localización que es "estratégica"**

M. JOSÉ SÁNCHEZ
comarcas@epmediterraneo.com
BENICARLÓ

Benicarló dispondrá en breve del primer punto de información de la Universitat Oberta de Catalunya (UOC) en la provincia de Castellón. Los criterios que se han seguido para la elección del municipio obedecen, entre otros, a cuestiones "estratégicas" en cuanto a localización, pues con este Punto UOC se amplía la presencia

► **El edil de Cultura valora especialmente el uso del valenciano y sus facilidades**

territorial de la universidad en la Comunitat. Actualmente, hay sede en Valencia y Vila-real y un Punto UOC en la población valenciana de Sueca. También ha primado el incremento, en los dos últimos años, de estudiantes de la provincia matriculados en este centro catalán.

La alcaldesa, Xaro Miralles; el concejal de Cultura, Josep Barberà; el director de la Red Territorial de la UOC, Toni Romero; y la delegada territorial de universidad, Teresa Nilles, presentaron

ayer el nuevo servicio que ofrece el consistorio y que permitirá dar a conocer toda la propuesta formativa y el modelo pedagógico de la UOC a los ciudadanos. Además, los usuarios podrán disponer del uso de la oferta de retorno de préstamo de biblioteca y el cotejo de documentación.

La primera edila remarcó que se trata de un "convenio muy positivo, que entra dentro de los proyectos del equipo de gobierno de poner a disposición de los ciudadanos recursos educativos y alternativas para que puedan formarse a lo largo de su vida". Asimismo, avanzó la intención del ejecutivo local de estrechar los vínculos entre las dos instituciones para ampliar el número

de servicios que se prestan.

Por su parte, el concejal de Cultura comentó que él mismo ha sido usuario de la UOC. "Tiene un plus añadido, como es el hecho de que los usuarios pueden seguir su formación en valenciano", valoró. También hizo especial hincapié en que el punto nace con la idea de convertir a Benicarló en un "referente educativo con vocación comarcal". "Desde el Ayuntamiento queremos facilitar la vida a los ciudadanos, pues muchos estudiantes, especialmente los de pueblos del interior con pocos habitantes, tienen dificultades para desplazarse", apuntó. ≡

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contestador: 964214322 · Buzón: 25511 CONT